

Ces deux ados excellent au vélodrome



Romina et Piero avec le président Laurent Drouault et l'animateur Nico RVT.

Deux jeunes de la commune, Romina et Piero Lauti, tous nouveaux licenciés à la FFC, viennent de gagner leur 1^{re} épreuve de cyclisme.

Romina 14 ans et Piero 12 ans sont des passionnés de sport. Après avoir pratiqué le tennis à Parigné, ils ont décidé de s'essayer au cyclisme, ce sur les conseils de leur papa Robert, lui aussi passionné.

Nos deux jeunes sportifs ont signé en septembre leur première licence au club cycliste de Brette-les-Pins et viennent ainsi renforcer l'école de cyclisme qui compte une trentaine de licenciés.

Leur président, Laurent Drouault, les a de suite lancés dans le grand bain de la compétition. Avec succès puisque le 24 septembre Romina a gagné deux manches sur le

vélodrome, « c'était la première fois qu'elle évoluait sur un anneau cycliste » explique serge Lebas, l'un des éducateurs. Victoire confirmée à Renazé, en Mayenne, où Romina gagne dans sa catégorie. Piero, de son côté, remporte une manche en minimes au vélodrome du Mans.

Romina pratique aussi la gym avec son frère Piero, qui lui fait aussi du Judo « nous essayons plusieurs sports et nous choisirons celui qui nous réussira le mieux » précise Romina.

Franco-équatoriens

Deux enfants qui ont la double nationalité Française par leur papa et Equatorienne par leur maman, ils ont vécu en Amérique latine pendant 8 ans, où leur papa travaillait dans l'hôtellerie, au bord du Pacifique. Ils sont scolarisés au collège Lucéen.